## Vita Theater Pur - Junges Theater Norderstedt e.V.

Das Theater Pur-Junges Theater Norderstedt e.V. wurde 1989 gegründet und ist aus dem Kulturleben der Stadt nicht wegzudenken. Der Verein, der seit 1989 auch anerkannter Kulturträger der Stadt Norderstedt ist, hat derzeit über 170 Mitglieder, davon 90 aktive auf und hinter der Bühne. Das vorrangige Ziel des Theaters ist es, Menschen, insbesondere Kindern und Jugendlichen eine Möglichkeit zu geben, Theater zu spielen. Es gibt jährlich Aufführungen von Kinder-, Jugend- und Erwachsenengruppen auf beachtlichem Niveau. Auch die jährlich auftretende englisch sprachige Gruppe "Curtain Call" gibt seit über 20 Jahren Norderstedtern die Möglichkeit, Theaterstücke in englischer Sprache zu erleben. Auch genremäßig hat das Theater Pur ein breites Spektrum. Es werden Komödien, Kriminalstücke, aktuelle, anspruchsvolle Dramatik, Kindertheater und Musicals gespielt. Bevor die Aufführungen auf die "große" Bühne gehen, wird im Kunsthaus Glashütte im eigenen Probenraum die Inszenierungen erarbeitet.

Um das hohe Niveau halten zu können und weiter auszubauen, legt das Theater Pur-Junges Theater Norderstedt besonderen Wert auf die Nachwuchsarbeit. Neben den Darstellern werden auch Regisseure, Bühnenbauer und Techniker behutsam an ihre Arbeit herangeführt und nach und nach aufgebaut.

Das Theater Pur-Junges Theater Norderstedt e.V. ist Mitglied im Amateurtheaterverband Schleswig-Holstein und nutzt regelmäßig die vom Verband angebotenen Fortbildungsveranstaltungen.

Die für ein Theater lebenswichtige Kontinuität, Lebendigkeit und stete Erneuerung wird damit auf exemplarische Weise sichergestellt.